

12 Sports

Cyclisme/Un groupe des cyclistes à Akiéni

Le ministère des Sports fait dans la cacophonie

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

UN groupe de jeunes cyclistes gabonais séjourne à Akiéni depuis le 11 septembre 2017. La nouvelle nous a été donnée, dimanche dernier, par le technicien Sylvain Mihindou Mackosso. « Nous sommes ici à Akiéni pour la formation des nouveaux cyclistes, et la préparation pour le Cameroun et le Burkina Faso ainsi que la prochaine Tropicale Amissa Bongo. Nous avons 18 jeunes de Mouila, Libreville, Franceville et Moanda. Sauf que nous n'avons qu'un ancien international en la personne de Geoffroy Ngandamba. Les autres se sont désistés », a certifié Sylvain Mihindou Mackosso.

Un séjour qui pose problème pour de nombreux

observateurs. Sauf Anaclet Mathieu Taty, directeur de cabinet du ministre des Sports, que nous avons joint hier en milieu d'après-midi. « Les cyclistes sont à Akiéni pour préparer les gars à toutes les compétitions. La liste a été faite par les coachs qui sont encadrés par les dirigeants fédéraux dont Jean-Bruno Moutouboulou qui est le secrétaire général du président de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), Nazaire Embinga. Les cyclistes et tous les encadreurs techniques, rémunérés, sont logés dans un hôtel dont quatre mois sont déjà payés d'avance. Les membres du bureau directeur de la Fégacy que je dirige ignorent ceux qui ont envoyé les enfants d'autrui à Akiéni », a confié le directeur de cabinet du ministre des Sports.

Le président de la Fégacy



Photo : Mikolo Mikolo

Une vue des cyclistes qui séjournent à Akiéni.

que nous avons rencontré hier, tombe des nues. « C'est un mensonge gro-

tesque et atroce que la fédération ne peut tolérer. La Fégacy n'est au courant de

rien en ce qui concerne le séjour des cyclistes à Akiéni. En tant que président fédéral, je ne suis pas impliqué dans cette organisation qui s'apparente à une balade des gens heureux. Tous ceux qui séjournent à Akiéni comme dirigeants sont des démissionnaires de notre bureau directeur. Ce sont des dissidents », a martelé Maurice Nazaire Embinga. Qui, tout en affirmant que le sélectionneur national Olano Abraham ouvre toujours ses portes aux Panthères gabonaises, attend faire parler son cœur lors de la prochaine rencontre de travail avec le nouveau ministre des Sports.

Une source très proche du séjour d'Akiéni, joint hier également, condamne l'at-

titude des dissidents qui sont toujours soutenus par certains techniciens du ministère des Sports. Pour elle, « rien ne marche ici. Ça fait trois jours que les voitures n'ont pas de carburant. Et on ne peut pas parler de préparation des compétitions d'élite avec des jeunes qui sont incapables de faire 80 km... ». A près de cinq mois de la prochaine Tropicale Amissa Bongo, certains membres du ministère des Sports persistent dans la gabegie en ce qui concerne l'organisation de la petite reine nationale. Mais à quel dessein ? Il revient en tout cas au ministre des Sports Mathias Otounga Ossibadjou de mettre fin à la cacophonie.

Brèves

Les stade de Port-Gentil et Oyem hors circuit



Photo : J.F. MAROLA

A en croire les habitants de la contrée, le stade d'Oyem, construit dans le cadre de la CAN 2017, est l'objet d'actes de vandalisme chaque jour qui passe, au point que certains matériels sont subtilisés. A ce rythme, il est à craindre que ce joyau ne soit plus que l'ombre de lui-même dans un avenir proche. A Port-Gentil, en revanche, ceux qui sont passés par Tchengué se sont rendus compte de l'absence de la pelouse dans l'enceinte du stade Michel Essonghé. Celle qui existait ayant été décapée en raison des travaux de poses du système d'arrosage automatique. Des quatre stades de niveau international existant dans le pays, seuls celui de Libreville (le stade de l'Amitié) et Franceville restent opérationnels.

Coupe du Gabon: le ministère des sports rassure la Fégafoot



Photo : J.F. MAROLA

Débutés les 7 et 8 février derniers par des préliminaires, puis suspendues à l'étape des 16es de finale, les éliminatoires de la Coupe du Gabon pourraient reprendre le 1er octobre prochain, à en croire une source digne de foi. Laquelle s'est appuyée sur des promesses rassurantes faites par le ministère des Sports.

Tournoi de la montée : l'argent fait défaut

Très attendu par les présidents des clubs de D3, le tournoi de la montée en D2 programmé par la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), pourrait être confronté aux difficultés de trésorerie, selon une source proche de la fédération. Et pourtant, la composition des poules s'est effectuée depuis le mois de mars dernier (poule A l'Ogooué-Lolo, l'Ogooué Ivindo, la Ngounié et le Moyen-Ogooué et dans la poule B l'Ogooué-Maritime, le Haut-Ogooué, la Nyanga quant à la quatrième équipe, elle devrait sortir de la confrontation devant opposer le représentant du Woleu-Ntem à celui de l'Estuaire. La compétition est prévue pour se dérouler à Koula-Moutou

De nombreux joueurs intéressés par Oyem AC



Photo : J.F. MAROLA

Le club nordiste de Oyem AC champion du National-Foot 2 édition 2016-2017, a repris les entraînements d'avant-saison. Selon certaines indiscretions, le staff technique de cette formation placé sous la responsabilité du technicien gabonais Albert Obiang Rismo serait débordé par l'affluence des joueurs dont l'intérêt pour l'équipe oyémoise est plus que manifeste. Nombreux sont donc les joueurs qui sont venus passer des tests afin d'intégrer le groupe. Du coup, très surpris par cet engouement, le directeur, qui ne veut écarter personne, a recommandé à son staff technique de donner la chance à tout le monde afin de ne retenir que la bonne "graine".

Début de la première édition du tournoi de l'Unité "Didier Ibrahim Ndong"

Belle-Vue II et l'ASM se neutralisent



Photo : FKOM

L'équipe de Belle-Vue II, n'a pu faire mieux qu'un match nul sur ses installations.

EN ouverture de cette compétition inter-quartiers débutée samedi dernier au stade de la Nation, l'équipe de Belle-Vue II, qui jouait sur ses installations, a arraché le nul (1-1), face à l'Association sportive de la Mvoug (ASM). Seize équipes issues des communes de Libreville, Owendo et Akanda, participent à ce tournoi qui s'achèvera le 02 octobre prochain en présence de l'international gabonais Didier Ibrahim Ndong, son promoteur.